



健康的な食生活を送ろう～地域とつながりながら進める食育～

御菌小では、健康的な食生活を送ろうとする子どもの育成のため、地域と連携して食育を進めています。地域の方のご協力のもと、子どもたちは収穫や調理など、素晴らしい体験をさせてもらっています。地域とのつながりを深めながら、子どもたちが健やかな食生活を送る意欲を高めているところです。11月22日（金）には、食育研究発表会を行いました。今回は1年生と3年生、6年生が授業を公開しました。市内外からたくさんの先生方の参加があり、研究授業を見ていただいて、討議会でご意見を頂戴しました。ご指導いただいたことは今後の教育活動に活かし、子どもたちの健やかな食生活に繋げていきます。

6年イタリアン調理体験

2年サツマイモ調理

5年和食体験

6年キュウリ収穫



研究発表会1年授業



研究発表会3年授業



研究発表会6年授業



研究授業後の討議会



おさない かけない しゃべらない もどらない

津波の避難訓練 11月18日（月）



3限目に全校で津波の避難訓練を行いました。校庭に避難し、集まったところで津波発生
の情報が来た想定で、高学年は屋上に、低学年は3階教室に避難しました。日頃の訓練で避
難の仕方をしっかり身に付け、いざというときに落ち着いて素早く行動できるように、今後
も訓練をしていきます。



花いっぱい運動を行いました 12月2日(月)



園芸委員会が、花いっぱい運動の一環で、お昼休みに御園まちづくり協議会の方たちと花を植えました。まちづくり協議会の方に教えてもらい、プランターにパンジーを植えました。これからこのお花は、園芸委員会がお世話します。まだ苗ですが、卒業式のころにはたくさんの花を咲かせて、卒業式を華やかに飾ってくれることと思います。



学校図書館の充実を～子ども読書支援プロジェクト～



11月より学校司書が週3回来てくれることになりました。学校図書館の働き「読書の習慣化」「学習での図書館の活用」「情報活用能力の向上」をより充実させるためにサポートしてくれます。読書や図書館を利用する習慣をつけるだけでなく、自分で調べて自分で学ぶ力をつけることをねらって取り組んでいます。



いじめをなくそう～児童会の取り組み～

児童会では、いじめのない学校にするために何ができるかを考え、低学年には絵本の読み聞かせをし、高学年には劇を見せて、いじめについて考えてもらえるようにしました。低学年の読み聞かせは、児童会役員が朝の会に各学級をまわりました。高学年の劇は、児童会で脚本を作った劇を代表委員と一緒に、児童集会で発表しました。今後もいじめをなくす取り組みを続けていきます。

